

## Les BTS Tourisme ont visité le site d'Airbus à Toulouse le 24 janvier 2019

L'aéronautique : un incontournable à Toulouse ! Et un incontournable pour compléter la formation des 1ères années de BTS Tourisme qui travaillent sur le thème de l'aérien.

Le rendez-vous est fixé à 07h15 le 24 janvier 2019, devant le lycée, pour un départ en direction de la ville rose. Trois heures plus tard, nous embarquons pour la visite du site d'Airbus, scindée en quatre temps :

**Étape 1 / La visite du Musée Aeroscopia** est un bon début pour devenir incollable sur l'aviation. Dans cet espace de 14000 m<sup>2</sup>, nous avons découvert le Super Guppy, sommes montés dans le Concorde et avons participé à l'un des ateliers ludiques.

**Étape 2 / Salle de télémessure** : présentation du programme A380 et de sa campagne de certification (premiers vols & campagnes d'essais).

**Étape 3 / Usine J.L. Lagardère** : depuis un belvédère intégré à l'usine, vue sur les postes d'essais généraux intérieurs et extérieurs ainsi que sur l'ensemble du site. Présentation détaillée du process de production de l'A380.

**Étape 4 / Visite de l'A400M** : à l'intérieur, nous avons découvert les missions d'un avion militaire de transport et de ravitaillement en vol, ainsi que celles de cet avion en particulier, le MSN1, le tout premier A400M d'essais d'Airbus.

Une journée bien remplie en somme et riche en enseignements pour les organisateurs du prochain salon du voyage sur le thème de l'aérien et de l'aéroport de Montpellier !

**Rdv le 16 février 2019 au sein du lycée pour le salon du voyage et la journée Portes Ouvertes !**

Photos ci-dessous

